

Presidente de Cuba recibió a atletas paralímpicos (+Foto)



Díaz-Canel le manifiesta su admiración a los atletas que representaron a Cuba en los Paralímpicos. Foto: Omara García Mederos

La Habana, 9 sep (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel recibió este lunes, en la pista del Aeropuerto Internacional José Martí, a la delegación que representó a la Patria en los Juegos Paralímpicos de París 2024.

La delegación antillana, encabezada por Omara Durand, la 11 veces titular en esas citas, obtuvo en la capital francesa seis títulos, tres medallas de plata y una de bronce que le otorgaron a la Isla un meritorio lugar 24 entre los países participantes.



Mañana martes se les hará una bienvenida oficial en la Ciudad Deportiva, desde donde partirán a realizar un recorrido por varias instituciones, entre ellas, el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB), la escuela especial Solidaridad con Panamá, la empresa Internacional Cubana de Tabaco (ICT) y la EIDE Mártires de Barbados. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364767-presidente-de-cuba-recio-a-atletas-paralimpicos-foto>



Radio Habana Cuba